

全国初の公立IB・MYP & DP校 誕生!

広島県立広島叡智学園中学校・高等学校は、国際バカロレア (IB) のDP (ディプロマプログラム) の認定校となりました。入学時の中学1年生から卒業する高校3年生までの間に、在籍する全ての生徒が一貫した国際バカロレアの教育プログラム (MYP (中等教育プログラム) とDP) を履修するのは、日本の公立学校で初めてです。



HIGAことばウィークを行いました!

5月19日 (水) ~26日 (水) に「HiGAことばウィーク」を行いました。普段何気なく使っている自分の言葉を改めて振り返り、コミュニティ全体を思いやりにあふれる言葉でいっぱいにと、生徒たちも各学年で行われた道徳の授業で意見を交流しました。



生徒集会を行いました!

皆さんこんにちは! 私たちは生徒会広報委員会です。6月2日 (水) に生徒集会があり、新生徒会の委嘱式と校長先生からのお話がありました。新生徒会の委嘱では、選挙を通じて決定した生徒会執行部の紹介や、新生徒会長からの挨拶がありました。また、校長先生からは「言葉」を大切に扱うように、とのメッセージをいただきました。これからも、お互いに良い影響を与えられるようなコミュニティの形成を目指していきます。

